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葵青區分區委員會報告  

 

葵涌 (東北 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌 (東北 )分區委員會第二次會議於 2016 年 8 月 18 日舉行，並

討論下列事項：  

 

1.  建議安捷街遊樂場增設廁所  

 

康樂及文化事務署表示暫時未有最新進展，會繼續作出跟進。康

樂及文化事務署表示，由於上述項目是於葵青區議會規劃及地區設

施管理委員會轄下工程及發展工作小組上討論，康樂及文化事務署

建議由葵青民政事務處於往後的葵涌 (東北 )分區委員會會議上報告

上述項目的最新進展。主席請葵青民政事務處考慮有關建議，或者

待有最新進展時才於會上作出匯報。  

  

2.  有關有關於葵涌東北區內的植樹計劃及在梨木道公園重植樹木的

可行性  

 

康樂及文化事務署表示會與委員研究合適的地方，再作考慮。  

 

3.  有關 31 號巴士等候時間太長的問題  

 

運輸署已就有關情況與九巴作跟進，並回覆如下︰  

 

   現時， 31 號線於平日下午 5 時至晚上 7 時之班次為 12 至 15 分鐘

一班車，於收到委員的反映後，運輸署已指示九巴翻查該路線近日

行車紀錄，九巴亦已按要求檢視 8 月 9 日至 8 月 12 日於上述時段由

荃灣西鐵站班次的開出時間，紀錄顯示 31 號線服務已符合服務詳情

表的要求。而運輸署亦曾派員於 8 月 12 日下午 5 時 15 分至晚上 7

時期間於安蔭巴士總站對 31 號線服務進行實地監察調查，當中共紀

錄了 8 班車，平均班次約為 14 分鐘，大致上符合服務詳情表的要求。

然而，希望委員留意，由於安蔭巴士總站屬於路線的中途站，巴士

抵達中途站的時間會受乘客上落及路面情況等外在因素影響，故此

等候時間或會稍為出現偏差。此外，運輸署亦已檢視近期就該路線

進行的調查數據，數據顯示第 31 號線於下午最繁忙半小時的載客率

約 86%，顯示該線現時的服務水平可滿足乘客需求。  
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   儘管如此，運輸署亦已就委員的反映提醒九巴必須根據服務詳情

表所規定的班次提供服務，並密切監察上述路線的班次及乘客需求

情況，有需要時靈活調動班次及車輛，以維持應有服務及應付乘客

的需求。運輸署會與九巴繼續監察該線的服務水平及乘客需求，如

發現乘客量轉變，會與九巴商討調整服務的可能性。謝謝委員對本

區交通事宜的關注。  

 

4.  建議於葵涌 (東北 )區內加設玩板球的地方  

 

有委員建議於區內加設玩板球的地方，以供南亞裔的小朋友玩耍。

亦有委員建議於區內現有的運動場地改建為合規格玩板球的地方，

希望康樂及文化事務署可以考慮並研究可行性。  

 

 

青衣(西南)分區委員會會議撮要 

 

青衣(西南)分區委員會 (2016-2018) 第二次會議於 2016 年 8 月 4 日舉行，並

討論下列事項： 

 

1. 青衣西南體育館(暫定名稱) 

 

康樂及文化事務署報告標題體育館的工程進度及簡介新場館的設施及收費。

新體育館預計於 2017 年初竣工，建築署預計於 2017 年初將場地交予康文署，但

場館開放日期有待落實。康文署會繼續跟進，預計在下次會議有進一步資料提

供。 

 

2. 長宏邨小巴總站 

 

有委員表示 407 專線小巴於長宏邨總站位置沒有設置流動洗手間，部份車長

在附近山坡自行搭建臨時廁所，影響環境衛生。日後，409 專線小巴站會遷往長

宏邨小巴總站附近，若沒有增設流動洗手間，擔心情況會惡化。食環署示會向潔

淨組反映，並就問題向相關部門反映。 

 

3. 青鴻路往藍澄灣行人路 

 

有委員表示青鴻路往藍澄灣方向行人路堆積大量垃圾，其中部份屬建築物廢

料，希望食環署多派人手巡查該路段並向相關部門反映有關問題。食環署表示會

向潔淨組及相關部門反映。 
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4. ｢參觀香港國際機場｣活動 

 

本會獲香港機場管理局邀請，於本年十一月二十二日(星期二) 參觀香港國

際機場，該局並於當日介紹機場最新概況和三跑道系統項目發展進度。秘書處稍

後會發信邀請各位委員參加是次活動。 

 

5. 青衣(西南)分區日 2016 

 

 今年的「青衣(西南)分區日 2016」活動將包括「青衣(西南)分區日粵劇欣賞

會 2016」及「青衣(西南)分區日歡樂晚宴」。 

 「分區日粵劇欣賞會」已訂於 2016 年 10 月 23 日下午 2 時至 5 時於長青社

區中心禮堂舉行。「分區日歡樂晚宴」計劃於 2016 年 12 月或 2017 年 1 月平日晚

上舉行，形式為特色中菜。 

 

 

青衣（東北）分區委員會會議撮要 

 

2016-2018 年度青衣（東北）分區委員會第二次會議於 2016 年 8

月 25 日舉行，並討論下列事項：  

 

1.  青衣東北區內蠓患及担杆山路草叢及斜坡蚊患問題  

 

食環署報告該署潔淨及防治蟲鼠組已在區內，尤其是長亨邨亨業

樓附近山邊、青衣東北公園外圍公眾地方、鄰近山坡的屋苑附近的公

眾地方加強滅蠓及滅蚊的工作，包括清理枯葉、疏通明渠、施放蚊油

及滅蚊噴霧、在有蠓患的地方進行霧化處理等。食環署已將上述地點

納入於 2016 年 8 月 17 日開始的第三期滅蚊運動，以期加強滅蠓及滅

蚊成效。該署亦建議各部門在其管轄的場地加強防止蠓患及有關宣傳

的工作。  

 

食環署報告担杆山路的斜坡屬路政署的管轄範圍，已轉介有關個

案予該署跟進。此外，食環署在担杆山路一帶的公眾地方將繼續進行

滅蚊工作。  

 

2.  担杆山路英泥車出入令路面造成英泥粉飛揚  

 

食環署報告於 8 月上旬曾聯同兩名委員到担杆山路進行實地視察，
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當日的路面潔淨情況正常。有委員表示於 8 月中旬再次到担杆山路進

行實地視察，惟有關情況未有顯著改善，要求食環署繼續跟進。食環

署表示會定期安排潔淨服務承辦商及掃沙車加強清理上址一帶的沙

石，並會繼續監察有關情況及採取適當行動，以保持環境衞生。  

 

環境保護署以書面回覆本分區會指該署已敦促英泥廠負責人務必

妥善清洗所有駛離廠房的車輛之車身及輪呔，以避免附著車輛的泥塵

被帶到英泥廠外的道路。路政署亦書面回覆曾於去年 4 月接獲類似投

訴，有關担杆山路一段行人路的維修工程已於 2015 年 5 月 13 日完成。

該署會繼續派員定期巡查，如發現路面損毀，會適時安排維修。  

 

3.  担杆山路車輛違泊問題  

 

警務處表示該處一直留意上址違泊情況及執行檢控工作，並於本

年 4 月至 6 月發出合共 412 張定額罰款通知書。  

 

4.  長發邨搭建圍板阻礙消防通道  

 

房屋署表示該署已向長發邨業主立案法團（下稱“法團”）轉達

委員的關注，該署獨立審查組亦已發信要求法團移除有關圍板，現有

待法團跟進。  

 

5.  慶祝國慶 67 周年─青衣（東北）分區日聯歡晚宴  

 

青衣（東北）分區日籌備委員會於 2016 年 7 月 8 日召開第一次會

議，議決在 2016 至 2017 年度舉行「慶祝國慶 67 周年─青衣（東北）

分區日聯歡晚宴」。聯歡晚宴訂於 2016 年 10 月 27 日及 28 日（星期

四及星期五）晚上 7 時正假青衣城聯邦皇宮進行，活動內容包括晚宴、

歌星表演、抽獎及派發紀念品予活動參加者。  

 

各委員一致贊成與「長安婦女會」合辦本年度聯歡晚宴，該會亦

已徵得本會的同意，於 8 月中旬向葵青區議會提交撥款申請港幣

75,000 元以資助是項活動，以期在 8 月下旬舉行的審核工作小組中審

議。  
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葵涌 (中南 )分區委員會會議撮要  

 

葵涌 (中南 )分區委員會在 2016 年 7 至 8 月期間沒有舉行會議。  

 

葵涌 (西 )分區委員會會議撮要  

 

 葵涌 (西 )分區委員會在 2016 年 7 至 8 月期間沒有舉行會議。  
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